
Die Vorsitzende unterstrich die in der Vorlage dargelegten Aspekte. Gerade für Kinder mit 
Handicap sei es wichtig, Anerkennung zu bekommen. Dazu bedürfe es aber auch engagierter 
Lehrerinnen und Lehrer, die diese Vorhaben unterstützten. Sie bitte darum, im Rahmen von 
Schulleiterkonferenzen den Dank des Ausschusses für dieses Engagement weiter zu geben.   
 
Anmerkung der Verwaltung: Die Schulleitungen der kreiseigenen Berufskollegs und 
Förderschulen wurden per E-Mail gebeten, die von der Vorsitzenden ausgesprochene 
Wertschätzung und Anerkennung an die Kollegien weiterzugeben. 
 


